



Participants à l'atelier sur l'analyse de la protection des risques financiers

Dans le but de renforcer la capacité des pays à fournir des preuves solides sur la performance du système de financement de la santé, le Siège de l'OMS, en collaboration avec le Bureau de l'OMS au Maroc, a organisé un atelier sur l'analyse de la protection contre les risques financiers en santé du 16 au 18 février 2015.

L'atelier a bénéficié à une quinzaine de participants issus des ministères de la Santé, des Départements des statistiques et des Bureaux OMS de pays au niveau du Maroc et de Djibouti.

La conduite de l'atelier a combiné l'approche théorique (présentation des concepts, de la méthodologie et des techniques utilisées pour analyser les dépenses de santé) et l'approche pratique ayant permis aux participants de procéder effectivement (via un outil statistique et à l'aide des données de chacun des deux pays) à l'analyse des dépenses catastrophiques, en termes de déterminants des dépenses, d'indicateurs et d'interprétation des résultats.

Sunday 5th of May 2024 07:58:18 PM